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ЧЕЛОВЕК И ОБЩЕСТВО IIIII
ГОД СЕМЬИ

Мы смотрим в одном направлении...
2019 год объявлен в Югре Годом се

мьи. Продолжая публикации, посвя
щенные этой теме, мы не могли обой
ти вниманием самую известную в Ме- 
гионе фамилию - Д ейнека. Она была 
на слуху задолго  до то го , как  Олег 
Александрович стал мэром. Не се к 
рет, что горожане интересуются тем, 
как ж ивёт глава, поэтом у он со гла
сился ответить на вопросы о сем ей 
ной жизни, хотя особо о семье гово
рить не любит, считая, что это - лич
ное. Итак, мнение Олега Александро
вича и Марины Евгеньевны Дейнека о 
том, что такое семья, что позволяет 
приблизиться к идеалу в отнош ени
ях?

Мы задали супругам Дейнека одни 
и те же вопросы, на которые они от
вечали отдельно, не зная, что скажет 
их спутник жизни.

ОЛЕГ АЛЕКСАНДРОВИЧ родился в 
Китае. Его прадед по линии матери, Ру
мянцев, приехал в Китай вместе со стро
ителями КВЖД, налаживал там тор го в 
лю, и после революции семья оказалась 
оторванной от России. Когда Советский 
Союз передал железную дорогу в соб 
ственность КНР, россияне оттуда выеха
ли. Кто-то выбрал Австралию, Канаду, 
Европу, а в семье, где рос Олег Дейнека, 
такие варианты даже не обсуждались. Как 
гласит семейная легенда, прабабуш ка 
Раиса Васильевна Румянцева мечтала 
только о возвращении на Родину, после 
пересечения границы со слезами цело
вала русскую землю. Семья Дейнека ос
тановилась в Казахстане, откуда перееха
ли в Мегион в 1975 году. Марина Евгень
евна, как и супруг, тоже выросла в Казах
стане. Первый вопрос для них был таким:

- Что д л я  вас значит любовь к Ро
дине, само понятие "патриотизм"?

Олег Александрович: - Наша семья 
из Китая могла переехать в любую другую 
страну, но любовь к России перевесила. Я 
никак не могу себя представить живущим 
где-то в Австралии. Даже за пределами 
Мегиона себя представляю с трудом. Вы
езжать приходится часто, но я - мегионец! 
Наверное, есть люди больших городов, 
есть - малых. Я из тех, кому уютно в малом 
или среднем городе. Приятно идти по го
роду, зная, кто садил вот это дерево, по
мня: вот здесь играли мои дети, а там я с 
друзьями в футбол играл... В нашей семье 
все патриоты. После рождения сына я стал 
ещё внимательнее к этому относиться. Сын
- продолжатель фамилии, на нём - особая 
ответственность. Мы с супругой привива
ем детям любовь к своему дому, школе, го
роду, России. Всё начинается с малого, 
любовь к России - с любви к своей малой 
родине. Из любви вытекает ответствен
ность, в этом - основа патриотизма.

Марина Евгеньевна: -Главное слово 
в Вашем вопросе - любовь. В нашей се
мье и к Родине, и к городу, и к своему 
дому относятся именно так - с любовью.

-Как в Вашей семье передаю тся  
семейные традиции, память о "кор
нях"?

Олег Александрович: - Самое глав
ное, сохранить и передать детям уваже
ние к старшим, помнить и не забывать об 
истории своего рода, своих предках! Се
мейные традиции также неразрывно свя
заны с патриотическим чувством, любо
вью к своей стране и городу, который дав
но нам стал родным и близким. Мы ис
кренне чтим героическое прошлое нашей 
Родины, подвиг народа, совершенный им 
в годы Великой Отечественной войны, 
послевоенный период. Всей семьей от
мечаем памятные даты, часто встречаем
ся большим кругом за одним столом, об
суждаем семейные вопросы, достижения, 
пл аны .. Учитывая, что каждый из нас мно
го работает, возможность собраться вме
сте и провести время в кругу семьи начи
наешь ценить как-то особенно и бережно. 
Я считаю большим счастьем для челове
ка, когда есть семья, любовь и взаимопо
нимание, поддержка, когда тебя окружа
ют близкие по духу люди.

М арина Евгеньевна: -В каждой се 
мье традиционные устои, родовые корни 
играю т большую роль. Мы чтим наших 
отцов и дедов, погибших в Великой Оте
чественной войне, обязательно участву
ем в акции "Бессмертный полк". Бабушка 
поведала мне о подвигах дедов, я пере
дала её рассказ своим детям. Мы с сы 

ном даже написали небольшой очерк о де
душке, погибшем на Курской дуге.

-Вы хотите, чтобы сын отслуж ил в 
рядах Российской армии?

Олег Александрович: - Конечно, я на
страиваю сына на службу в армии. Этому 
вопросу, равно как и другим, я много вни
мания уделяю в общении с сыном. И ис
кренне считаю, что каждый молодой че
ловек обязан пройти эту школу жизни и 
выполнить свой гражданский долг. Кроме 
того, армия в определенном смысле яв
ляется еще одним переходным периодом 
в жизни парня после окончания школы и 
вступлением во взрослую самостоятель
ную жизнь. Я думаю, что служба помогает 
взрослеть и нести ответственность не 
только за свою жизнь, но и за жизнь дру
гих. А это очень важно. Тем более что сей
час служба в армии более упорядочена. И 
если сын захочет остаться в рядах Воору
жённых Сил, я возражать не буду.

М арина Е вген ьев на:-А лександр - 
гражданин России, и обязательно выпол
нит свой гражданский долг. Служба в ар
мии - это почетная и важная обязанность 
мужчины.

-В аш у семью называют спо ртив
ной. Кто какие виды спорта предпочи
тает?

Олег Александрович:- Когда учился 
в ш коле, участвовал в Спартакиадах 
школьников, часто бывал на сборах, выс
тупал на республиканских соревнованиях 
по футболу, играл за область. Сейчас вре
мени на то, чтобы систематически зани
маться спортом, намного меньше, но все 
равно этому вопросу уделяем большое 
внимание. Занятия спортом, любые фи
зические нагрузки позволяют сохранять 
активность и укреплять здоровье.

Марина Евгеньевна: - У сына есть ус 
пехи в баскетболе, а мы с мужем понем
ногу занимаемся всеми видами спорта, 
начиная с бега за убегающим временем, 
которого всегда не хватает (улы бается.). 
Олег Александрович играл в футбол, а я 
много лет занималась танцами. Всей се
мьей мы в прошлом году сдали нормы ГТО.

-Где и как Вы познакомились? Была 
ли  это любовь с первого взгляда?

Олег Александрович: - О! Что за воп
рос! Со своей женой мы познакомились в 
гостях у знакомых. Марина только приеха
ла из Павлодара, ей было 25 лет. Проско
чила искорка, потом были встречи, свадь
ба, рождение сына...То есть, как у всех! Что 
говорить? Я благодарен судьбе, что мы 
встретились и продолжаем любить друг 
друга так же, как и много лет назад.

Марина Евгеньевна: -Познакомились 
в Мегионе. Была это любовь с первого взгля
да или со второго - не так важно. Главное, 
что с каждым годом я все больше и чаще 
смотрю на своего мужа влюбленными гла
зами, потому что это давно и навсегда род
ной человек. У нас очень непохожие харак
теры, многим до сих пор непонятно, как мы 
столько лет вместе. Ответ прост - нас свя
зывают добрые, нежные и доверительные 
отношения. Только любовь и поддержка, 
командный подход в принятии семейных 
решений - залог успеха долгих отношений.

-Немного провокационный вопрос: 
кто главны й в Вашей семье? На ком 
вся ответственность?

Олег Александрович:- Я не понимаю 
этого: главный или не главный. Конечно, 
за всех отвечаю я, поскольку я - мужчина. 
Но иной раз, конечно, домочадцы пере
чат! (Смеется). В большинстве случаев 
эти причины не столь серьезные! Что ка
сается принятия решений по основным 
семейным вопросам, как, например, про
ведение отпуска, то, безусловно, решения 
принимаем совместно.

М арина Евгеньевна:-Здесь вариан
тов нет! Конечно, муж - хозяин. А я - хо 
зяйка, то есть рядышком. Так и ответствен
ность легче нести, и порядок в семье под
держивать.

-Какими вопросами занимается в 
семье только супруг, какими - только 
супруга?

Олег Александрович:- Есть вопросы, 
в которые я не вмешиваюсь. Например, 
какую мебель покупать, как расставлять - 
это дело супруги. У неё хороший вкус, и я 
ей полностью доверяю.А вот на переезд 
из квартиры мне пришлось ее долго у го 
варивать: я мечтал жить в своём доме, 
жена не соглашалась.

Марина Евгеньевна:- Супруги вмес
те слаженно тянут супружескую  ладью. 
Главное - не считать, кто больше сделал, а 
стараться больше друг для друга сделать. 
За десятилетия мы научились совместно 
осуществлять самые смелые свои мечты. 
25 лет назад мы запрыгнули в поезд с о 
вместной жизни и помчались. Было мно
го станций по дороге: и радостных, и пе
чальных. Мы теряли близких и родных, мы 
встречали новых интересны х и добрых 
людей... Спасибо, Господи, за всё.

-  Бытует выражение, что за успеш
ным мужчиной сто ит умная (сильная) 
женщина. На Ваш в згля д , сколько в 
нём процентов правды?

Олег Александрович:- Народная муд
рость гласит: скажи, кто твой друг, и я скажу, 
кто ты. Эту мысль можно переложить и на 
семейные отношения. Да, в каких-то ж из
ненных вопросах Марина Евгеньевна меня 
подталкивала к принятию реш ений . Обо
дряла, если случались неудачи. Хоть и го 
ворят, что мужчина - крепкий, но без женс
кой поддержки было бы сложнее преодо
левать те жизненные неурядицы и решать 
те проблемы, которые случались на разных 
этапах моей жизни. Она много помогала мне 
как юрист в период моей предыдущей дея
тельности. Однако не хотела, чтобы я шёл во 
власть, отговаривала: мол, ты успешный 
предприниматель, зачем тебе такая ответ
ственная работа? Но случилось так, как слу
чилось. И сейчас она переживает, прини
мает очень близко к сердцу, если у меня 
возникают какие-то сложности.

М арина Е вгеньев на:- Процентов 
правды? Все сто! Но только в том случае, 
когда умный мужчина выбрал СВОЮ жен
щину. Мне очень нравится японская посло
вица: "Муж и жена подобны руке и глазам. 
Когда руке больно, глаза плачут, когда гла
за плачут, руки убирают слезы".

-Е с ть  такое понятие как "первая 
леди". В чем Вы видите свою роль?

Марина Евгеньевна: -Это ответствен
но, сложно и легко. Любовь к мужу и к го 
роду помогает справиться. Я никогда не 
остаюсь в стороне от решения социальных 
вопросов, симпатизирую  фондам и лю 

дям, помогающим малоимущим семьям с 
детьми. В 2018 году в составе делегации 
я посетила Сирию, куда мы с представи
телями Фонда Апостола Павла ко Дню ма
тери отвезли подарки детям-сиротам. Я 
всегда стремлюсь к миру в личной жизни 
настолько, насколько возможно.

-О ле г  Александрович, приходя д о 
мой, Вы остаетесь мэром или  стано
витесь мужем?

Олег Александрович: - В семье я все
гда муж и папа, никакого мэрства. Стара
юсь в первую очередь быть просто чело
веком, ответственным за своих близких, 
их жизнь. Вот и когда в церковь прихожу, 
некоторые люди говорят: "О! Глава сегод
ня присутствует!" А я там не мэр, а прихо
жанин, и в церкви это важнее.

Марина Евгеньевна: -Мой муж дома 
и на работе - мой муж. Главное, не отни
мать его драгоценное рабочее время, а 
дома постараться добавить ему сил и здо
ровья, и настроения, которых хватило бы 
на всех.

-Е с л и  в вашей семье возникаю т 
споры, то на какую тему?

Олег Александрович:- Как в любой 
нормальной семье, споры бывают и на 
разные темы. Например, строить баню или 
не строить, кусты выкапывать или зака 
пывать (смеется)... Опять же вопрос, где 
проводить отпуск, вызывает разногласия. 
Но мы всегда стараемся найти ком про
мисс и разумное решение.

Марина Евгеньевна:-Чаще всего нам 
трудно договориться, когда и куда поедем 
в отпуск. Мне порой кажется, что отпуск 
для моего мужа - наказание. Не любит уез
жать из города. Он счастлив сам в Мегио- 
не и старается осчастливить других.

-  Если появляется несколько часов 
свободного времени, чему вы их п о 
свящаете?

Олег Александрович:- Живя в своём 
доме, свободного времени почти не име
ешь. Дом - это комфорт, но и большая на
грузка. Каждый день надо снег убирать, 
что-то где-то подремонтировать, попра
вить... Кроме того, у нас живет немецкая 
овчарка, которая требует внимания. Есть 
книги, которые хочется прочесть. Также мы 
любим принимать гостей.

Марина Евгеньевна: -Любим прово
дить время с детьми и внуками, с друзья
ми. Со многими мы поддерживаем тё п 
лые отношения, но не все могут назвать 
себя нашими друзьями. Дружба для нас - 
понятие круглосуточное, она измеряется 
десятилетиями.

Гостей любим, ждём, всегда им рады! 
Я люблю накрывать столы тематически и 
празднично. В нашем доме много краси
вой посуды и скатертей с нарисованными 
сюжетами из сказок и расписанными нео
бычной красоты цветами. Эти вещи с о 
здают атмосферу простого детского сча
стья. Очень хочется, чтобы дети со свои
ми избранниками и избранницами с ра
достью возвращались домой, чтобы наш 
дом оставался для них домом чудес. Мы 
их очень любим!

-З а ве рш ите , п ож алуйста, ф разу  
"Семья д л я  меня - э т о __ "

Олег Александрович:- Я согласен с 
англичанами, которые говорят: "Мой дом
- моя крепость". Моя семья - это и кре 
пость, и мой тыл. Семья - это когда мы все 
вместе и в горе, и в радости. Семья для 
меня - это жена, сёстры, дети, внуки. За 
любого переживаешь.

Марина Евгеньевна:-Семья для меня
- это мир, который достоин любви, уваже
ния, смирения, терпения, огромного тру
да во имя этого мира. Семья - это основа, 
фундамент, крепость, парус и обязатель
но целительный воздух. Без чистого це
лебного воздуха долго не проживешь. Ж е
лаю всем долгой и счастливой семейной 
жизни!

-Наш выпуск выходит в преддверии 
праздника. 23 февраля - День защ ит
ника О течества.М арина Евгеньевна, 
какие слова Вы хотели бы адресовать 
мужчинам?

Марина Евгеньевна:-Всем мужчинам 
города М егиона в канун Дня защ итника 
Отечества желаю быть настоящ ими з а 
щитниками мира, нашего замечательного 
города, своих семей, детей и женщин! 
Будьте любимы и счастливы. Мы вы би
раем МИР!

ИА “М егионские новости” 
Фото А. РУДЫК


